

Erfolgreiches nachhaltiges Engagement: Müllsammelaktion der Auszubildenden der Sparkasse Iserlohn endet mit großzügiger Spendenübergabe an den Stiftungshof Iserlohn

Zeitweise heißt es für die Auszubildenden der Sparkasse Iserlohn eine Pause von Lehrgesprächen und Berufsschule einzulegen und Projektarbeit kennenzulernen.

Dieses Jahr demonstrierten die Lehrlinge gemeinsam mit fleißigen Freiwilligen aus verschiedensten Abteilungen der Sparkasse Iserlohn, wie Engagement und Umweltbewusstsein gut miteinander verbunden werden können. Bewaffnet mit Greifzangen und Müllsäcken durchstreiften die Beteiligten in zwei Gruppen die Umgebung rund um den Seilersee und den Hembergparkplatz, um Abfälle zu sammeln und die eigene Stadt ein Stück weit sauberer zu machen. Von der ersten Ideenfindung bis zur Umsetzung waren die Auszubildenden selbstständig am Werk und übten sich auch fleißig darin, eine solche Aktion mit weiteren Beteiligten, wie beispielsweise der kommunalen Abfallentsorgung abzustimmen. Die positive Rückmeldung der Iserlohner Bürger auf die zahlreichen Personen in roten Sparkassen-Westen beweist: Die Teilnahme an solchen Initiativen zeigt nicht nur das Engagement für eine nachhaltigere Zukunft, sondern unterstreicht auch die Werte und den Gemeinschaftssinn, welche die Sparkasse Iserlohn auszeichnen.

Um die erfolgreiche Umsetzung des Projektes zu würdigen, wurde für die vielen gesammelten Müllsäcke eine Spende in Höhe von 2.500,00 € von der Sparkasse Iserlohn zur Verfügung gestellt. Als Spendenempfänger konnte sich der Stiftungshof Iserlohn über die Zuwendung freuen.

Der Stiftungshof ist ein Naturschutzprojekt der Stiftung Märkisches Sauerland. Hier kooperieren verschiedene Akteure miteinander, die Wanderschäferi, die Bildungswerkstatt „NaturSpielWerkstatt Lindenhaus e.V.“, die Ortsgruppe des NABU MK Iserlohn-Menden, der Imkerverein Kalthof und der Verein Solawi Ackerleben. Die Lebensräume auf dem Stiftungshof bieten die Möglichkeit, die ursprüngliche Verbundenheit mit der Natur wieder zu entdecken. Durch Erfahrungsräume und intensives Erleben werden Anstöße zu ganzheitlichem Denken für eine ökologische und sozial gerechte, zukunftsfähige Erde gegeben und Menschen für ökologische Themen sensibilisiert.

Die Förderung des Naturschutzes und der Nachhaltigkeit im Allgemeinen sind auch wichtige Themen für die Sparkasse Iserlohn, welche im Rahmen des Projektes Nachhaltigkeit regelmäßig betrachtet werden. So ist die Müllsammelaktion der Auszubildenden hier ein guter Beitrag zur laufenden Projektarbeit, den die Sparkasse Iserlohn gerne mit einer Spende unterstützt hat.

Personen auf dem Foto von links nach rechts: